

## 南相馬チャンネルの全国展開に向けて桜井勝延市長と意見を交換

齊藤一雅「南相馬チャンネル」北陸地域映像提供実験支援協議会会長（北陸総合通信局長）は、平成24年1月12日（木）、南相馬市役所を訪ね、同市の桜井勝延市長、村田崇副市長と南相馬チャンネルの全国展開の進め方等について意見を交換し、合意しました。

南相馬チャンネルの全国展開を支援するため、本年3月を目処に、官民連携の支援体制である「東日本復興支援コンソーシアム」を設立するとともに、桜井市長に同コンソーシアムの会長に就任していただくことについて、快諾をいただきました。

現在、南相馬チャンネルは、南相馬市内（エリア放送）及び北陸地域（ネット配信）を対象に番組を配信していますが、今後は、南相馬市、国、民間（コンソーシアム）の強力なトライアングルにより、オールジャパンの力を結集して、ネット配信のエリアを全国に広げていきます。

また、コンソーシアムの設立に合わせて、ネット配信の視聴制限を外し（完全オープン化）、一般のネットユーザーを含む世界中の人々に、避難者支援と被災地復興のシンボルである『南相馬チャンネル』を観ていただけるようにします。これにより、南相馬チャンネルの企業 CSR 広告媒体としての価値を高め、同チャンネルにコンソーシアム会員のロゴを掲載するとともに、企業 CSR 広告の募集と配信を始めます。「南相馬チャンネル」北陸地域映像提供実験支援協議会では、コンソーシアムの設立に向けて、沢山の企業等からの支援と協力の申し出をお待ちしています。

問い合わせ先：「南相馬チャンネル」北陸地域映像提供実験支援協議会 事務局補助 情報通信部電気通信事業課 076-233-4420



齊藤一雅「南相馬チャンネル」北陸地域映像提供実験支援協議会会長（左から2人目）が桜井勝延南相馬市長（右から2人目）に南相馬チャンネルの全国展開の進め方等を説明



齊藤一雅「南相馬チャンネル」北陸地域映像提供実験支援協議会会長（左）と桜井勝延南相馬市長（右）が、がっちりと握手